

1月15日(月)、冬休み明けの子供たちが元気に登校してきました。  
「おはようございます!」「今年もよろしくね!」の音が響く学校は、よいものですね。  
2024年もよいスタートが切れました。

## 大谷選手のグローブが届きました!



野球の大谷翔平選手が、全国の小学校に寄贈したグローブが本校にも届きました!

早速、体育館前の廊下に、体育科の教員が大谷選手の活躍やグローブの紹介、実際に触ってみる、使ってみるコーナーを設置しました。

休み時間は、多くの子供たちが訪れ、説明を読んだり実際に触ったりしながら、思い思いに楽しい時間を過ごしていました。体育館では、5年生が、実際にグローブを使ってキャッチボール体験。大谷翔平選手の「楽しくキャッチボールをする場面を想像する」の言葉通り、初めての子も楽しむことができました。また、右利き用のグローブが2つと左利き用が1つ用意されたのを知り、6年生が、「みんなが楽しめるように考えてくれたって伝わるなあ」とつぶやいているのも印象的でした。相手の願いに思いをはせることができるみんなもすてき!素敵なお年玉となりました。

## おすすめの本を紹介しよう!



各教室では、冬休み中に取り組んだ読書と本の紹介が行われていました。さらに、紹介の仕方にも工夫やこだわりが見られ、お互いに興味深く聞きあったり、実際にページをめくったりしていました。異学年での交流も行われていました。児童玄関前の中央廊下(低学年はプレールーム)に展示中です。ご来校の際は、ぜひ、ご覧になってください。